

Mitteilung zur Kenntnis

Geschäftszeichen:
Ref. V

Verantwortliche/r:

Vorlagennummer:
V/023/2016

"Menschenwürde ist unantastbar" Brief der Aktion Courage

Beratungsfolge	Termin	N/Ö	Vorlagenart	Abstimmung
Stadtrat	28.04.2016	Ö	Kenntnisnahme	

Beteiligte Dienststellen

I. Kenntnisnahme

Der Sachbericht und der Brief der Aktion Courage werden zur Kenntnis genommen.

II. Sachbericht

Die Stadt Erlangen ist Gründungsmitglied der Aktion Courage. Im vergangenen Herbst wurde auf Initiative von Oberbürgermeister Dr. Florian Janik, mit Unterstützung des Stadtrates die Initiative "Menschenwürde ist unantastbar" ins Leben gerufen. Auftaktveranstaltung war die Kundgebung am 12. Dezember 2015, die von über 50 Organisationen unterstützt wurde. Das Erstarken rechter Strukturen, auch in der Metropolregion Nürnberg, die erschreckenden Ergebnisse der letzten Landtagswahlen, machen deutlich, dass das Bewusstsein für den Wert unserer Demokratie, für die Grundrechte im Grundgesetz geschärft werden muss. Daher bleibt der im Herbst 2015 vorgestellte Rahmenplan weiter aktuell. Die Aktion Courage wird darüber hinaus auch in Zukunft in Kooperation mit der Stadt Erlangen öffentliche Veranstaltungen planen. Die Aktivitäten des Theaters Erlangen, einzelner Lehrstühle an der FAU und nicht zuletzt der sehr erfreuliche Bericht des Institutes der Deutschen Wirtschaft zeigen, dass Erlangen auf einem guten Weg, wenn auch noch lange nicht am Ziel ist.

Anlagen: Schreiben der Aktion Courage Erlangen

III. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift

IV. Zum Vorgang